



日本共産党

のの山けん 区政レポート

<http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/> E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

北区議会議員

No.93 2009.8.6



日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談はお気軽に

090-2156-3510

日本共産党の総選挙政策 「国民が主人公」の新しい日本を 財源編

消費税に頼らない責任ある党か 消費税増税にしか“出口”ない党か

消費税に頼らなくとも 財源はあります

●軍事費、米軍への「思いやり予算」、
巨大道路、政党助成金…

ムダをけずって **5兆円**

●大企業と大金持ちへの
ゆきすぎた減税をやめて **7兆円**

どの政党も「歳出のムダをなくす」などといいます。本当にそれを実行するといふなら「軍事費」と「大企業・大資産家の優遇税制」という2つの「聖域」に切り込むことが必要です。

日本共産党は、税金のムダづかいをなくすことと、大企業・大資産家へのゆきすぎた減税を見直すことで財源を生みだし、それを社会保障充実など国民のくらしと権利の向上に戻すことや証券優遇税制の廃止などの税制改革を実行すれば7兆円以上、あわせて12兆円以上の財源を生みだすことができます。

自公政権は「福祉のため」といって11年度までの消費税増税を主張していますが、こうした改革を実行すれば消費税増税は必要ありません。日本共産党は、貧しい人ほど負担が大きくなる消費税増税に反対し、食料品非課税など消費税の減税に踏み切ります。

志位和夫委員長は7月30日の記者会見で「消費税に頼らない責任ある財源論を示す党か、それとも軍事費と大企業という分野を『聖域』にして結局、消費税増税にしか“出口”がない財源論になる党かが、今度の総選挙で大きく問われてくると思います」とのべました。

の政黨も「歳出のムダをなくす」などといいます。本当にそれを実行するといふなら「軍事費」と「大企業・大資産家の優遇税制」という2つの「聖域」に切り込むことが必要です。

軍事費や大型公共事業などを歳出のムダを削減すれば5兆円以上、この間の大企業や大資産家へのゆきすぎた減税を元に戻すことや証券優遇税制の廃止などの税制改革を実行

上に回します。

日本共産党街頭演説

8月15日（土）午後5時
赤羽駅東口



党政策委員長・参院議員

小池 晃



衆院東京12区青年運動部長

池内 さおり

気軽に
ご参加
下さい

雇用、暮らし、営業を守れ

日本共産党北区議員団とそね前都議が花川区長に要請

日本共産党北区議員団と、そねはじめ前都議は7月30日、花川與惣太花川区長に対し、09年度北区補正予算に関する要請をおこないました（写真）。提出した要望書では区民にとって一番身近な北区が、暮らしと営業を守る立場から、必要な施策を早急に実施するよう求めています。

国に対しては、労働者派遣法の抜本的改正、後期高齢者医療制度の撤廃及び75歳以上の医療費無料化、生活保護の老齢計算・母子加算の復活、高校・大学の学費無償化、給付制奨学金創設で教育費の負担軽減などを働きかけるよう求めました。

北区としては、①6月の補正予算で実施している緊急雇用等補助金活用事業を区民にわかりやすく周知するなどの雇用対策、②公契約条例の制定、



志茂保育園が改修工事

8月中旬から12月まで
保育室増築し17人の定員増へ



児童室を保育室に変更し、定員増をはかるために8月中旬から12月中旬にかけて、志茂保育園の大規模改修がおこなわれます。5日には、近隣向けに工事説明会がおこなわれました。

説明会では、4月に志茂子ども交流館に移転した旧志茂東児童館（児童室）を新たに1歳児、2歳児用の保育室に改修し、17人の定員増（79人→96人）をはかること、外周道路の後退整備（セットバック）やアスベスト成形板除去、プール拡張の工事もあわせておこなうことがなど説明されました。

工事期間中は、一時的に園を王子の旧清至中学校に移転し、運営します。すでに旧神谷児童館から借上げバスによる子どもの送迎がはじまっています。